(2)の実態を考え 本市 水道料 は 金 0) 値 水道料 げ 金 9

いか。市長に課せられた責務で3月議会に提案すべ市長に課せられた責務で3月議会に提案すべ態を考え、一日も早く市水道料金を値下げする。所の基本料金値下げと厳しい市民 来すべきで い が 市 民 生活 に き で き で き る こ

新学習指導要領に向け た本市 0 取組につ いて

一さ 収組を行っているのか一定の研究成果を報告 を学ぶ 習指導要領 |取組と Jして動物の継続の実施に向ける が る。本 平市ではどのような 的な飼育などを行い、 他市では「命の尊

た向ら日 か町 し駅 につい 日本共産 でアフル党議員 リ団 **一化** 山田千枝子 議員

建設産業が、バリア取組を進めてきた。

ハリアフリー

ほ J

っR

9―化だと思うがどうか。なぜ具体化が遅れて市長任期中にしなければならないのが駅のバ計画である。駅舎のバリアフリー化のみに変の日市総合計画が否決された大きな理由は駅

秋にJRが国へ補助を要望する算を確保し基本調査、設計をに化優先の方針をJRに伝え、「

設計を行った。 い い は え、 J R は 早

今年の

る予定である。

を)田隆喜 議員

副市長

京都府との協議で、

条例上の

)根拠が

不明確で

あ

り、

-度から加算支給を廃止した。 違法の恐れがあるとの指摘を

「広報むこう」で知らせること違法な給与(ヤミ手当)の支給 にお ある。

べきだと考えるが、どうか。内容と対応を「広報むこう」におい内容と対応を「広報むこう」におい いて市で せるの

冨田 い均

掲載す

ない。

機関の記

取材に対して公表しており、

広報等に

特例加算の支給状況等については、

平成22年

W

| 面と目視と写真で行い発事業者にあるという 事業者にあるとい 槽は水を注入し検査すべきだと思うが見真で行い、検査済証を発行している。本るというが、市は雨水貯留槽の検査を図野台雨水貯留槽漏水事故の責任は全て開

だ

ょ

台

雨

水

貯

留

槽

0)

検査に

7

て

湯水の 黒水の

台

周

いる。

な水

日本共 4 成 制度創設を 中島鉄太郎

슾

宅

1]

フ

オ

全国的に広がりを見 さいは社会資本」の理 まいは社会資本」の理 さいは社会資本」の理 -」の理念から創設してもらいたいがど、一ム助成制度を「住まいは人権」、「住た市民には喜ばれる、経済波及効果抜 見せて いる、 建築職-人には仕事を

建設産業部長 災害時に強いまちにするため 建設産業部長 災害時に強いまちにするため

議

飛鳥井佳子

市

建設産業部長 平成15年の市議会で、外環第 全工区の廃止または凍結の請願が採択され、 京都府公共事業再評価委員会で、事業中止が 京都府公共事業再評価委員会で、事業中止が の廃止または凍結の請願が採択され、 全工区の廃止または凍結の請願が採択され、

日

環 地 を 公園に

され

た外

向

野台

雨水貯留槽漏水

題につ

太田秀明 議員

を聞く掛 策は掛け声だけなのか。適確な行政対応といえるのかに暮らせる生活環境を創り出す」という市長の基本政不全の発覚から1年7か月が経過する。「安全・安心当該貯留槽が本市の管理下に入ってから5年、機能 いて 算を本議会に提出した。市民が安心・安全にに努めた。近隣住民には逐一状況を報告し、に努めた。近隣住民には逐一状況を報告し、に努めた。近隣住民には逐一状況を報告し、ままを、直ちに職員が調査し、ま

るよう今後の対応に全力であたりたい。議会に提出した。市民が安心・安全に

産政 党をリ つし VIF て: 市公 長約 の実 見現に はが団 んば橋 2 った議員

共市

解を問う。

「日本共産党議員団は、市民の方々や他党日本共産党議員団は、市民の方々や他党日本共産党議員団は、市民の方々や他党 でした。市長の見め収集・公民館・ドげ③JR駅バリ

市長 市政の執行にあたり、市 市長 市政の執行にあたり、市 で共生」の理念の下で、2期8 で共生」の理念の下で、2期8 に立った市政執行にあたり、市

「共有、

ていかなければな 期8年間、市政を 「共有、共鳴そし 「共有、共鳴そし

丹

北 野 台 水 改修 事 に係わ 2

「談しているが、どういう協議をしたのら。瑕疵担保期間も切れているなかで顧いの方針が示されているが、法的根拠を立を行った業者に対して「損害賠償も辞」

松山幸次 議員

市市 の道 見料金 は値 条例 を提出

市水道高すが 条 産 動: 不例を提出した。 歴党市会議員団は 野かし、府営水道 た。市長の見解を問凶は、平均フ・7%が道料金の値下げをしいという市民 市長 今回の議員提案では、府の引き下げ効果を勘案しても、平成23年度単年度収支で、
安定した水道経営を図る責任があると考えて
安定した水道経営を図る責任があると考えて
安定した水道経営を図る責任があると考えて
おうら

い安定。

(3)

うの実

平成23年(2011年)5月1日

辻山久和 7 なかったのは、 べきものと考えている。 学識経済 現在策定中 験者や市民から様々な意見を聞

案すべきではないと判断したものである。 長期的な経営計画を立てるなかで決定 市長としての任期を考え、 「水道ビジョ 3月議会に提案 提

教育長 小学校から中学校までの全学年の教育長 小学校から中学校までの全学年の

に校

「生命を大切にする心の教育」 化の お互 う実現に向けないの理解のも たも 第1回定例会での一般質問は、3月4日・7日・8日の3日間にわたり行われました。質問・答弁と も一人一つに絞り、内容を要約しましたが、詳しくは会議録に掲載されます。会議録は市役所、

ほか、インターネットでも閲覧できます。 http://www.kensakusystem.jp/muko/index.html

府の見解は 開発許可権者で 漏水発生. からし ある京都 「イエス」 年フ か月間、 か「ノー」 議会に報告が の で でもら でもら か無かっ

北

野台

雨

水貯留槽

問

題

9

市長 法的には 管理となるため でいる。業者に ている。業者に なるは司法の

は司法の場で明らかにしたい。府の責。業者に損害額を請求し、支払いがななるため、本市が具体的な協議を行っければならない。検査完了後は本市の開発事業者は先に本市と協議し、同意法的には府が開発許可と完了検査を行

)司法の場で明らかにしたい業者に損害額を請求し、支

は現時点では答えられない。

ネ ル ギ 診団 断を 議員

行うべきであると考えるが、ご所見をお聞きする。防止施策の一貫として公共施設の省エネルギー診断した取組を行っていかなければならない。地球温暖温室効果ガス抑制にむけて、市は市民に対して率 行うことには本市公共施設 つ設 いの を化先

てエ

断の実施について検討したい。 が、資源エネルギー庁補助事業としては、資源エネルギー庁補助事業として は、資源エネルギー庁補助事業として は、資源エネルギー庁補助事業として

冨安輝雄 議員

嶋 市 政 2期 0) 総括 12 つ 11 7

そくらい! 市長は、 返って、 得られる って、市民の皆様 2期目の4年間 たと認識して 間で取り いるの らのご理解、以り組んできた 共感はどれ市政運営

乳幼児への 乳幼児医療 庁舎への 4 できたもので、大変感謝している。のエレベータ設置は、ご理解とご支援のバリアフリー化などは、市民のご理のバリアフリー化などは、市民のご理のバリアフリー化などは、市民のご理を療費の助成拡大、小・中学校の耐震化、4年間で実現できた、生活道路の整備、4年間で実現できた、生活道路の整備、

向政21 西川克巳 議員

す地 ることにに区公民館 つに い洋 て式

最低一つは設置は な民館には、洋半公民館には、洋半 **岻一つは設置すべきであり、大変利便性が悪い。氏館には、洋式トイレの氏館を通して高齢者の#** であると考えるが、どい。完備できていないの設置ができていないがあると考えるが、どのいまである。 ない施設には、 の利用が多い

全に利用. 望をお聞き 画的に取る 教育部長 設置 利用 しやすい施設となるよう、順次、計きしている。今後、市民の方々が安 者や地区から洋式トイ いるが、 組みたい。 全ての公民館に身障者用トイレを lから洋式トイレへの改修要それ以外は和式トイレであ

水貯留槽 題に 7 山市次 7 議員

を設けて、 を設けて、その下に残りの4割分の貯留槽を整備回復できない。東側に開発される隣接地の一角に北野台雨水貯留槽の改修計画では、元来の6割分 し公

市長 この 日付けで、 日付けで、 したい。 なかで、 本 はかで、最も効率的・効果的な方法を検討る。本年3月末策定の「浸水対策実施計画」力を得ることは非常に困難であると考えて何手の予定であることから、開発事業者の何けで、京都府の開発許可を受け、近々工校 この開発事業については、本年1月6

康保険証 0) 力 F 化に 9 13 7

はする。 ではなくなる。本市においてカード化の見通しをお尋り、管理や携帯がしやすく、家族の一部が がされており、管理や携帯がしやすく、家族の一部が はこれており、管理や携帯がしやすく、家族の一部が

取新 組学に習 つ指導 いて 尊要領が実施されるに当た 向政21 小野 たっ

教育長 音読や計算 が身につく-が身につく-

各学校では、

子習の手引きを配布し、家庭での学習習慣の定

市長 導入準備を 明在、保険 でいると でいると 険証の力・ 本年進 ところである。 旬にかけて郵送する予定である。 ころである。国民健康保険被保険証のカード化に向けての準備を進年4月1日からご使用できるよう、進めている基幹業務支援システムの標準化や経費の節減を図るため、 世帯ごとに簡易書留で3月

にどう取り組んでいくのか。上に重視されなければならない全面実施されるにあたり、家庭平成3年4月から小学校にお い庭お をと 市連新 Pとして、具体的 E携がこれまで以 M学習指導要領が 読書する「うち読」などに取り組みたい。
さばの力の育成」を図るため、家族そろっている。今後も、「読書習慣の定着」や「こでいる。今後も、「読書習慣の定着」や「ことばの力の育成」を図るために家庭学習の手引きを配布し、

政について 子育で新い システ ム議員

と民 市主

の党

について問う。
「おいて問う。とは、これでは、これでは、これである。保育の公的責任を壊すものである。保育の公的責任を壊すものである。保育の公的責任が、私が、人が、人が、人が、人が、人が、人が、人が、人が、 保育権 行の (育所は閉園したの責任を守り、名) (型が稚園との) しないこと の信頼関係 で築いて の断

総合的に表総合的に表 市長 第3保育所の現在の場所での建替えは、市長 第3保育所の現在の場所での建替えは、現在の別を開切の道路環境では、通園時の交通対策など周辺の道路環境では、通園時の交通対策などの対応が難しくなる。また、現在の敷地面積が狭いため、一時保育や新たな保育を発行していきたい。

和田広茂 議員

ス 0) 実現 を急

回

バ

はないか。
の「検討委員会」を立ち上げて実施を具体化すべきでの「検討委員会」を立ち上げて実施を具体化すべきでの「検討委員会」を立ち上げて実施を具体化すべきで向けての計画を公表した大山崎町。本市は「実現を求向けての計画を公表した大山崎町。本市は「実現を求向けての計画を公表した大山崎町。上記している。

通支援策4 備してい 討委員会 からご意 副市長 を検討し、幅広くご意見を聞きたい。スの利便性の向上も含め、本市の交る。そこでコミュニティバスの運行る。そこでコミュニティバスの運行見を聞く「(仮称) 向日市公共交通検 識経験者や高齢者、バス事業者など生活交通のあり方や課題を協議する

を困議 難員

る分数者 **개護保険法改悪について者を保険外にし、在宅内**日本共産党議員団 北 で生活って

な

質

問

کے

するのか。

大が介護保険サービスを受ける権利を、市はどう保障えて給付費削減の仕組に変える。要支援と判定されたスの対象外にし、安上がりな保険外サービスに置き換スの対象外にし、安上がりな保険外サービスに置き換

求しなければならないと考えている。介護なし」とならないよう、必要な部の中の課題として検討される。「保険り方について、社会保障と財政のあり割合の見直しなど、介護保険制度と公 配の見直しなど、配画の策定に取り組 平成23年度は、 取り組むが、 第5期介護保

市議会だよりの配布方法が変わ りました

でさい。 市議会だよりは、平成32年5月1日号から、これま市議会だよりは、平成3年5月1日号から、これま市議会がようでしたら、向日市議会事務局(電話075・0がらポスティングによる各戸配布に変わりました。もれまでは、平成33年5月1日号から、これま市議会だよりは、平成33年5月1日号から、これま 向日市シ これ もし、これまでのお 9 ご自宅に 材 ピンター (電) 1 - 1 (代表) に届いていな

 \mathcal{O}





市長 調査の結果、漏水の原因は、開発事業者の施工不良によるものと考えている。損害的根拠については、顧問弁護士に法律の専門的な観点から、瑕疵担保責任も含めて、あらめる方面から検討してもらっている。 損害 ゆる方面から検討してもらっている。